

AVISO DE PRIVACIDAD

GRUPO LANDIN

ING. VICTOR MANUEL LANDIN CRUZ (GRUPO LANDIN), con domicilio en calle Carlos Santana No. 89-4, col. Moctezuma 1ª. Secc. Ciudad de México, C.P. 15500, es el responsable del uso y protección de sus datos personales, y al respecto le informa lo siguiente:

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para el servicio que nos solicita

Propteam

- 1.- Crear un expediente que contenga su historia clínica, antecedentes médicos, receta y graduación
- 2.- Dar seguimiento a la elaboración de lentes en el laboratorio
- 3.- Tener contacto con usted para la entrega del trabajo y cobro de saldos pendientes.
- 4.- Canalización.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias para el servicio solicitado pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

- 1.- Dar seguimiento periódico a la evolución de su salud visual
- 2.- Contactarlo para proporcionarle consultas posteriores.
- 3.- Contactarlo para ofrecer ofertas y descuentos especiales.

Gestión Ambiental:

- 1.- Elaborar los documentos necesarios para trámites ambientales como:
Licencia ambiental única
- 2.- Tener contacto con usted para la entrega del trabajo y cobro de saldos pendientes.
- 3.- Otros trámites con dependencias de gobierno

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias para el servicio solicitado, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención:

- 1.- Envío de promociones y ofertas por correo electrónico
- 2.- Programación de nuevas citas.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estos fines adicionales, indíquelo a continuación:

NO CONSCIENTO QUE MIS DATOS PERSONALES SE UTILICEN PARA LOS SIGUIENTES FINES:

- 1.- Envío de promociones y ofertas por correo electrónico
- 2.- Contacto telefónico de alguno de nuestros representantes para seguimiento posterior a la atención y
- 3.- Programación de nuevas citas.

Nombre: _____, dirección de correo _____

La negativa para el uso de sus datos personales para estas finalidades no será un motivo para que le neguemos los servicios y productos que solicita o contrata con nosotros.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales:

1. Datos personales de identificación
2. Contacto
3. Laborales

Propteam:

4. Además de los 3 anteriores, Prescripción

Además de los datos personales mencionado anteriormente, para las finalidades informadas en el presente aviso de privacidad utilizaremos los siguientes datos personales considerados como sensibles, que requieren especial protección:

(Propteam)

1. Antecedentes clínicos
2. Enfermedades que padece
3. Alergias y medicamentos que toma al momento de su evaluación

Le informamos que sus datos personales son compartidos dentro del país con las siguientes personas, empresas, organizaciones y autoridades distintas a nosotros, para los siguientes fines:

Destinatario de los datos personales	Finalidad	Actividad
Laboratorios de análisis químicos	Evaluación de calidad de agua	Gestión ambiental
Biólogo	Análisis de factibilidad	Gestión ambiental
Especialista	Análisis de impacto ambiental	Gestión ambiental
Especialista	Tránsito	Gestión ambiental
SEMARNAT	Trámites	Gestión ambiental
SEDEMA	Trámites	Gestión ambiental
Laboratorio de tallado de lentes	Elaboración de la prescripción	Propteam – Prescripción de lentes
Médico Especialista	Canalización de otros padecimientos	Propteam – Prescripción de lentes

¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, u oponerse a su uso? Usted tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, usted deberá presentar la solicitud respectiva por correo electrónico a contacto@grupolandin.com

El procedimiento y requisitos para el ejercicio de estos derechos es el siguiente: Se deberá indicar en el correo el o los datos que desea complementar, modificar o rectificar, o en su caso indicar el uso específico al que desea oponerse. En un lapso máximo de 30 días daremos respuesta a su solicitud confirmando la modificación de su información.

Los datos de contacto de la persona que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de los derechos ARCO, así como atender cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información son los siguientes:

Luis Enrique Landín Cruz, con domicilio en Carlos Santana 89-4 colonia Moctezuma 1ª. Sección., correo electrónico luis.l@grupolandin.com y número telefónico 55 18276861.

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales? Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá considerar que para ciertos fines, la revocación de su consentimiento implicará que no le podamos seguir prestando el servicio que nos solicitó, o la conclusión de su relación con nosotros.

Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud por correo electrónico a contacto@grupolandin.com

El procedimiento y requisitos para la revocación del consentimiento es el siguiente: Indicar en el correo electrónico su solicitud especificando “deseo revocar mi consentimiento para el uso de mis datos personales”, y en un lapso no mayor a 30 días daremos respuesta a su solicitud.

Con objeto de que usted pueda limitar el uso y divulgación de su información personal, le ofrecemos los siguientes medios:

Su registro en el listado de exclusión “Exclusión para el uso de datos personales”, a fin de que sus datos personales no sean tratados para fines mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial por nuestra parte. Para mayor información, enviar un correo electrónico a la siguiente dirección contacto@grupolandin.com.

Le informamos que en nuestra página de Internet utilizamos cookies, web beacons y otras tecnologías a través de las cuales es posible monitorear su comportamiento como usuario de Internet, brindarle un mejor servicio y experiencia de usuario al navegar en nuestra página, así como ofrecerle nuevos productos y servicios basados en sus preferencias.

Los datos personales que obtenemos de estas tecnologías de rastreo son los siguientes: horario de navegación, tiempo de navegación en nuestra página de Internet, secciones consultadas, y páginas de Internet accedidas previo a la nuestra.

Asimismo, le informamos que sus datos personales que se obtienen a través de estas tecnologías no serán compartidos con terceros.

Estas tecnologías podrán deshabilitarse siguiendo los siguientes pasos: 1. Acceder a nuestra página de Internet, sección “Términos y condiciones del sitio”, subsección “Cookies”; 2. Dar clic en la subsección “Cookies”; 3. Leer el mensaje de advertencia sobre la deshabilitación de cookies, y 4. Dar clic en la leyenda de activar el mecanismo de deshabilitación de cookies.